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Exmo. Sr. Presidente: 
 
 
Os Vereadores que subscrevem, requerem a Vossa Excelência que 

nos termos regimentais, seja encaminhado ao Executivo Municipal o seguinte 
Pedido de Informações: 

 
- Solicito que o Executivo informe quantos metros cúbicos de rejeitos 

de brita foram adquiridos nos anos de 2020 e 2021, e onde foram utilizados. 
Sendo fornecido Planilhas de Execução e qual o valor gasto no até o momento. 

 
 

JUSTIFICATIVA 
 

  Tal pedido se justifica baseado no Exercício da função de 

Vereador conforme regimento interno. 

 

 
 

Sala de Sessões, 29 de Novembro de 2021. 
 

 
 
 
Vereado João Carlos Batista de Agostinho – PP________________________ 
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